

À chacun son défi sportif ou artistique dimanche pour Léo

Ce dimanche, l'association Le Chemin de Léo organisait une marche solidaire qui a dû être annulée. Mais les sportifs et artistes de la région peuvent relever un défi individuel et faire grossir la cagnotte Leetchi. L'objectif : améliorer la vie de Léo, 4 ans et demi.

La solidarité est parfois plus forte qu'un virus, surtout lorsque la vie d'un enfant est en jeu. Les parents du jeune Léo, à Elvange, ont pu se rendre compte que rien ne peut arrêter un sportif ou une artiste lorsqu'il s'agit de faire une bonne action.

L'association Le Chemin de Léo devait organiser une marche solidaire ce dimanche 24 mai dans le but de récolter des fonds. Elle a dû être annulée en raison de l'interdiction des rassemblements. Mais une nouvelle édition particulière, et tout aussi solidaire, vient remplacer cette journée.

Achat d'un lit médicalisé personnalisé

Léo est atteint d'hypotonie axiale et d'un retard psychomoteur. À 4 ans et demi, le petit garçon ne parle pas et fait seulement quelques pas. « L'association Le Chemin de Léo a été créée afin de parler de sa maladie et de financer les outils qui permettront à mon fils d'évoluer et d'avoir un meilleur confort », précise la maman de Léo, Stéphanie Lainé.

Un événement, une marche baptisée *Marchons pour Léo*, a vu le jour l'année dernière et aurait dû être renouvelé ce dimanche. « En 2019, 450 marcheurs ont fait le déplacement, ce qui nous permet d'acheter du matériel adapté et de prendre en charge certains soins non remboursés par la Sécurité sociale. »

Compte tenu du contexte, la famille a dû se résoudre à contrecœur à annuler sa manifestation. « Lorsque nous l'avons annoncé sur la page Facebook de l'association, une abonnée a

proposé un défi : pourquoi ne pas marcher chacun individuellement pour Léo ce jour-là ? »

En parallèle, une cagnotte Leetchi a été ouverte en ligne dimanche 17 mai, afin de récolter les participations de ceux qui relèveraient le défi. Cette année, les dons récoltés doivent permettre l'achat d'un lit médicalisé personnalisé avec barrières, afin de sécuriser Léo et lui éviter de se mettre en danger au quotidien.

« Cette solidarité, magique, nous dépasse »

Cette « édition spéciale de la marche », comme la nomme Stéphanie Laigné, est simple : « Chacun peut pratiquer son sport ou son activité favorite (marche, course, vélo, danse, moto, équitation), se prendre en photo ou en vidéo et la poster sur la page Facebook de l'association. Un montage sera ensuite réalisé avec tous les retours que nous aurons eus et sera visible par tous. »



Léo, à force de travail, de stimulation et de courage, fait des progrès. Photo RL/Archives O.F.

Il est aussi possible de participer au défi sans faire de dons, et vice-versa.

« L'idée, c'est que chacun fasse un don en fonction de ses moyens. Tous ces gens nous portent et nous donnent l'envie de nous battre. Cette solidarité, magique, nous dépasse. »